

 Fecha:
 27/01/2025
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 LC

 Vpe:
 \$815.133
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

74,1%

Ocupación:

\$1.100.088







Turismo: 24 emprendimientos y panoramas ofrece "Patagonia Cultural" en alrededores de Coyhaique



 Iniciativa ha sido impulsada por el proyecto "Laboratorio de Innovación Turística: Experiencias Rurales en Áreas Protegidas", desarrollado por investigadores de la UACh (Campus Patagonia e Instituto de Turismo) a través del Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC) del Gobierno Regional de Aysén.

Veinticuatro emprendedores de las comunas de Aysén, Coyhaique y Río Ibáñez, en la Región de Aysén, dieron a conocer el programa "Patagonia Cultural" con una nutrida oferta de emprendimientos y panoramas turísticos con los que prometen "un viaje de experiencias a lo profundo de la vida patagona", y de sus comunidades locales aledañas a las áreas silvestres protegidas, que son parte de la Carretera Austral y de la ruta de los parques de la Patagonia chilena.

Estos nuevos panoramas y actividades para disfrutar durante todo el año, y en especial en esta temporada estival, fueron exhibidos por las comunidades locales y por investigadores del proyecto "Laboratorio de Innovación Turística: Experiencias Rurales en Áreas Protegidas", desarrollado por la Universidad Austral de Chile, a través del Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC) del Gobierno Regional de Aysén.

El director del proyecto e investigador del

Instituto de Turismo, Guillermo Pacheco, se refirió al trabajo asociativo que se encuentran realizando y asegura que "el principal impacto y aporte de nosotros como academia es poder trabajar con los saberes, los conocimientos de las comunidades, y más bien ordenar esa información en función de una planificación territorial, que pueda responder a un trabajo interesante en cuanto al turismo. Por lo tanto, estamos trabajando atractivos que son complementarios y con un foco en las zonas aledañas a las áreas protegidas".

El programa de actividades y panoramas del circuito incluye actividades en Villa Los Torreones, Circuito Caracoles, Villa Cerro Castillo, sector Paredón de las Manos, Museo Escuela del lugar, Ruta las Ardillas, Ruta Lapparent, Salto del Río Ibáñez, Ruka Mapuche de Alto Baguales y zona aledaña a

la Reserva Nacional Coyhaique.

Quienes experimentan esta ruta por primera vez reconocen el valor de la cultura patagónica representada en sus tradiciones, historia, gastronomía, paisajes y principalmente en las voces de los residentes, que han dado vida a diversos emprendimientos sustentables que hoy reciben a turistas nacionales y extranjeros de todas las edades.

A los viajeros nacionales y extranjeros que se animen a conocer estos destinos durante estas vacaciones, o durante el año, y deseen más información de las rutas y contactos de los veinticuatro emprendedores que dan vida a esta experiencia cultural por la Patagonia, pueden ingresar a https://laboratorioinnovacionturisticauach.cl/experiencias/

